



Приход Святой Блаженной Ксении Петербургской
Русская Православная Церковь Заграницей

Blessed Saint Xenia of Petersburg Parish
Russian Orthodox Church Outside of Russia

ПРЕДЛАГАЕМЫЕ СУММЫ ДЛЯ ПОЖЕРТВОВАНИЙ
SUGGESTED AMOUNTS FOR DONATIONS

Blessed Saint Xenia of Petersburg Russian Orthodox Church

2 Colchester Square, Ottawa, ON K2K 2W9, Phone: 613-599-9367, <https://stxenia.ca>

Свечи (в зависимости от размера)	Candles (depending on size)	\$2 - \$5
Просфора – За одну Литургию	Proosphora – One Liturgy	\$2
Просфора — годовая предоплата: 52 воскресные Литургии, 12 Литургий в дни двунадесятых праздников, а также Рождественская и Пасхальная Литургии (всего 69)	Proosphora — annual prepayment: 52 Sunday Liturgies, 12 Great Feast Liturgies, as well as the Christmas and Paschal (Easter) Liturgies (total of 69)	\$120
Сорокоуст	Commemoration (40 Liturgies)	\$80
Молебен	Moleben	\$40
Панихида	Panikhida	\$40
Крещение	Baptism	\$300
Свадьба	Wedding	\$300
Похороны	Funeral	\$300

These suggested amounts are provided as a guideline, based on the financial needs of the parish to help meet its obligations. No one will be refused services due to financial hardship; if assistance is needed, please speak discreetly with the Treasurer, the Starosta/Warden, or Father Oleg. Additional donations to support the church or the priest are always gratefully received. For information on how to donate, please visit <https://stxenia.ca/donations>.

Данные рекомендуемые суммы предлагаются в качестве ориентира и основаны на финансовых потребностях прихода для выполнения его обязательств. Никому не будет отказано в совершении треб, если у него имеются финансовые затруднения; при необходимости, пожалуйста, обратитесь конфиденциально к казначею, старосте или отцу Олегу. Дополнительные пожертвования на нужды храма или священника всегда принимаются с благодарностью. Информацию о способах пожертвования можно найти на сайте <https://stxenia.ca/donations>.